



## Le mot du président

Pour la sortie de notre premier THUNDERFLASH 2013, Laissez- moi vous souhaiter à tous, à vos familles et vos proches une année pleine de choses agréables et surtout de bénéficier d'une santé florissante...c'est la base pour tout le reste. Mon souhait pour notre Régionale, comme je l'ai dit lors de notre première réunion 2013, c'est de profiter tous ensemble des moments qui nous réunissent dans la fraternité et la camaraderie, le plus souvent possible.

Pour cette année nouvelle qui débute, nous avons déjà profité d'une semaine de ski à Châtel en haute Savoie, avec beaucoup de soleil et de la bonne neige en suffisance, ce qui n'est pas souvent le cas au mois de janvier.

Nous démarrons donc du bon pied, pour que cette année soit fructueuse, les premières reconnaissances pour le « Raid de Logne » en avril et le « Rag Trophy » en Mai ont déjà eu lieu. Quant à notre banquet annuel il est programmé pour le samedi 9 Mars.

Pour ma part, j'ai cédé le relais à notre nouveau conseiller aux sports Cédric Gardien, qui a déjà de nombreuses idées en tête pour les organisations futures de nos manifestations. Comme instructeur à Marche-les-Dames, c'est sûrement une très bonne recrue au sein du comité. Autre bon départ ; plus de la moitié de nos membres ont versé le montant de leur cotisation 2013 avant le 1<sup>er</sup> janvier. Il est trop tôt pour faire un bilan de tous les cotisants, mais j'ai l'espoir que nous progressons lentement. Nous verrons d'ici peu et soyons optimistes dans ce climat un peu défaitiste que subit notre pays et le reste du monde d'ailleurs.